

ATHLÉTISME. INTERRÉGIONS CROSS.

La chasse aux podiums



Mélanie Lustremant aura une belle carte à jouer en juniors. Photo Anthony Prost

Après une très belle performance en 2014 à Saint-Nabord (victoires du DUC en cadets et juniors, victoire de Chenôve sur le cross long masculin et argent sur le cross long féminin), les athlètes côte-d'oriens vont tenter de faire aussi bien cette année à Montbéliard. En l'absence de Palcau, il sera difficile de conserver le titre juniors garçons, mais le DUC pourrait se consoler avec le titre juniors filles. Du côté des élites, les Cheneveliers Paul Lalire et Isabelle Ferrer ont les moyens de monter sur le podium individuel du cross long. Par équipes, on suivra la performance du DUC et de l'ACC, qui ont décroché les deux derniers titres interrégionaux mis en jeu. Avec le top 10 de Chenôve l'an dernier aux France, les quatre premières équipes de cette demi-finale gagneront leur ticket pour les Mureaux dans quinze jours.

Programme

10h45 : vétérans (9300 m). 11h35 : cadettes (4100 m). 12 heures : cross court féminin (3200 m). 12h30 : cross court masculin (4100 m). 13 heures : juniors filles (4450 m). 13h30 : cadets (5000 m). 14 heures : juniors M (6250 m). 14h30 : élite féminines (6250 m). 15h10 : élites masculins (10550 m).

Publié le 15/02/2015